

EDITORIAL

Apreciados lectores,

Con la publicación del Número 28 (Volumen 12) de la revista Academia, cerramos el año 2013, con la satisfacción del esfuerzo realizado y los logros alcanzados en estos últimos meses.

El año 2014, se perfila lleno de retos. La prioridad es lograr la acreditación ante el CDCHT como Revista Científica Multidisciplinaria y alcanzar evaluaciones positivas en los procesos de indización en el Catálogo LATINDEX, REDALYC y PUBLINDEX. Todo este esfuerzo, permitirá consolidarnos a nivel nacional y comenzar a recibir aportes de colaboradores del exterior.

En este número de cierre, se publican cinco artículos (dos de investigaciones originales y tres de revisiones), de investigadores del Núcleo Universitario Rafael Rangel y colaboradores externos. Asimismo, se incluye el índice acumulativo de la Revista.

El equipo editorial les desea un prospero nuevo año, con la expectativa de seguir recibiendo sus aportes para los próximos números.

Atentamente,



Dr. Alexis Bermúdez

Editor-Jefe